

<p>令和5年度上大久保中学校だより</p> <h1>上中だより</h1> <p>第1号</p> <p>令和5年4月10日(月)発行</p>	<p style="text-align: center;">学校教育目標</p> <p style="text-align: center;">「温かい学校 感動あふれる学校」</p> <p style="text-align: center;">さいたま市立上大久保中学校</p> <p style="text-align: center;">〒338-0824 さいたま市桜区上大久保861-1 Tel.855-3901</p> <p style="text-align: center;">http://kamiokubo-j@saitama-city.ed.jp</p>
--	---

「温かい学校 感動あふれる学校」～一人ひとりの Well-being な場所を目指して～

校長 たかく まさゆき 高久 正行

春の日差しが心地よい毎日がつづく季節となりました。このたび、監物 幸彦校長の後任として着任しました、高久 正行と申します。よろしくお願ひいたします。本年度は新たに15名の教職員を迎えることとなりました。教職員一同上大久保中学校の伝統を受け継ぎつつ、新たな校風の創造に努めてまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

生徒の皆さん、保護者の皆様、ご入学並びにご進級おめでとうございます。心からお慶び申し上げます。令和5年度は、新入生148名を迎え、2年生181名、3年生188名、教職員50名でスタートをいたしました。上大久保中学校で過ごす一人ひとりが健康で有意義な一年間を過ごすとともに、この学校が、生徒の皆さんにとって最も居心地が良い Well-being (幸せ) な場所となることを切に願っております。

さて、本校の学校教育目標は「温かい学校 感動あふれる学校」です。そしてこの学校教育目標を受け、「上中学生のモットー」は ～共に協力して、感動を体験しよう～ としています。中学校3年間は人格の基礎をつくる大切な時期です。また、グローバル化が進むなど変化が著しい現代社会で生きていくために必要な力をつけていかななくてはなりません。そのためには様々なことに興味を持ち、幅広い知識や教養や技能を身に付けるとともに、自ら主体的に行動し、多くの人たちと協力していくことも求められます。授業、委員会活動、学校行事、部活動など、中学校には生徒の皆さんが仲間と共に活躍できる場がたくさんあります。これらを通して、人の温かさを感じるとともに、「できた！わかった！楽しい！」のような感動をぜひ味わってほしいと思っています。

この3年間、新型コロナウイルス感染症の影響で様々な制限を受けてきましたが、4月からは学校の教育活動においてもマスクの着用を求めないことになりました。5月には、感染症法上の分類も2類から5類への移行が予定されています。今まで制限を受けていた活動ができるようになる機会が増えると期待していますが、今後も基本的な感染症対策と教育活動の両立に取り組んでまいります。

本年度も本校の教職員一同、学校教育目標の達成のため、全ての力を結集して日々の教育活動を行ってまいります。そして、生徒たちが共に協力して感動を体験できるよう、保護者、地域の皆さまのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

※Well-being・・・「身体的、精神的、社会的に良好な状態」「持続する幸せ」のこと